

Las y los Secretarios Generales y Presidentes de los partidos políticos de la Alianza de gobierno, declaramos:

1. Saludamos el Foro Internacional reunido en Santiago, "Democracia Siempre", que constituye una valiosa iniciativa política, que respaldamos con entusiasmo. Hoy la tarea política es el fortalecimiento de las instituciones democráticas con la visión común de las fuerzas progresistas.
2. En este contexto es muy importante fortalecer el apoyo a nuestra candidata presidencial Jeannette Jara, con vistas a lograr una mayoría sólida que le permita alcanzar la Presidencia de la República.
3. Reiteramos nuestra decisión para conformar una mayoría democrática en el futuro Congreso Nacional con una lista única parlamentaria que garantice la defensa de los avances de este periodo y la realización de las transformaciones que Chile requiere.
4. Ante la próxima Junta Nacional de la Democracia Cristiana valoramos el dialogo que hemos sostenido con su Presidente y su Secretaría Nacional, en el día de hoy, y expresamos que respetaremos la decisión que su máximo evento decida.

Partidos: Radical de Chile, Socialista de Chile, Liberal, Federación Regionalista Verde Social, Acción Humanista, Comunista de Chile, Por la Democracia, y Frente Amplio.

Santiago, 21 de julio de 2025.



280,961 total views,

4 views today